

# Huésped Ilustre de Piura

La Doctora Luz González Umeres, profesora principal del Departamento de Filosofía de la Universidad de Piura publicó un artículo en el diario "El Tiempo" sobre Monseñor Javier Echevarría sobre su vinculación con la ciudad de Piura.

15/12/2016

Monseñor Javier Echevarría, Gran Canciller de la Universidad de Piura, fue nombrado Huésped Ilustre de la

ciudad de Piura en 1996. Con este motivo pronunció un discurso ante la Corporación Municipal que tengo entre las manos, el cual deseo compartir con los lectores, al calor de su recuerdo y después de su fallecimiento ocurrido en Roma el día de ayer.

Decía Monseñor Echevarría entonces: “No me vienen a la boca las palabras adecuadas para agradecerles esta delicadeza que me manifiestan. Me han nombrado Uds. Huésped Ilustre y veo que soy ilustre por encontrarnos en Piura y sentirme uno más de los piuranos. De ahí procede la categoría que yo pueda tener. Me siento piurano y honradísimo de serlo. Me siento felicísimo y muy agradecido.” Añadía después:

“La Universidad debe ser un elemento muy importante en la Ciudad de Piura y en toda la región.

Interesa que trabaje con sentido de trascendencia también en lo terreno, sabiendo que aquí se han de formar gentes en todos los saberes, para que sirvan a Piura y al mundo entero. Me consta que éste es el empeño de las autoridades académicas y del claustro de la Universidad: no solamente impartir unos conocimientos científicos y transmitir una experiencia del saber, sino enseñar a todos los que pasen por sus aulas la gran alegría de servir. Yo pido a estas primeras generaciones que se decidan a quemar gustosamente su personalidad y sus talentos, para que los que vengan detrás se encuentren un gran trecho recorrido y les resulte más fácil seguir el camino que ahora se ha empezado”.

El Huésped Ilustre de Piura trató, al finalizar su discurso, sobre una tarea fundamental que tiene ese Concejo Municipal: La promoción de la

familia. “Por eso es muy importante que las personas que lo conforman den ejemplo en su propia vida familiar. No basta el buen ejemplo que supone tener una familia bien constituida; es muy interesante también que los ciudadanos sepan que en esa familia se respira aire cristiano. De esta manera, comenzando por el ejemplo, que es lo que más arrastra, la gente de esta tierra se verá impulsada a cuidar la célula fundamental de la sociedad: la familia.”

Publicado en el Diario "El Tiempo" de Piura el miércoles 14 de Diciembre de 2016

---